

PROCEDURE & TARIFS DES ENGAGEMENTS 2026

Engagement 610 € avec la publicité facultative des organisateurs

Engagement 1210 € sans la publicité facultative des organisateurs

► **POUR S'ENGAGER** : <https://www.ffsa.org/pratiquer/engagements-et-inscriptions>

La demande d'engagement ne sera acceptée que si elle est accompagnée du montant des droits d'engagement via HELLOASSO lors de l'engagement en ligne (par carte bancaire) ou par virement bancaire.

ATTENTION : Le paiement de l'engagement doit être effectué pour que cet engagement soit enregistré donc **avant** la date de clôture des engagements qui est le 22 octobre 2026. Merci de privilégier le paiement directement lors de l'engagement en ligne (par carte bancaire) ou par virement (le RIB vous sera envoyé à la demande), pour éviter la non validation de votre engagement.

Par chèque à l'ordre de : **ASSOCIATION RALLYE 7 VALLEES D'ARTOIS**

Adresse postale pour l'envoi des chèques : **3 hameau de Sénécoville, 62310**

AZINCOURT

(Les chèques seront encaissés le 30 octobre après les vérifications administratives)

PROCEDURE & ENTRY RATES 2026

Entries 610 € with optional advertising from the organizers

Entries 1210 € without optional advertising from the organizers

► **TO PARTICIPE** : <https://www.ffsa.org/pratiquer/engagements-et-inscriptions>

The entry request will only be accepted if it is accompanied by the amount of the entry fee via HELLOASSO during the online commitment (by credit card) or by bank transfer.

WARNING : The payment of the entry must be made for this entry to be registered, i.e. **before** the closing date of the commitments, which is October 22, 2026.

Please prefer payment directly when committing online (by credit card) or by bank transfer (the bank details will be sent to you upon request), to avoid the non-validation of your entry.

By cheque payable to : **ASSOCIATION RALLYE 7 VALLEES D'ARTOIS**

Postal address for sending checks : **3 hameau de Sénécoville, 62310 AZINCOURT**

(Cheques will be cashed on October 30 after administrative checks)